

Nota de prensa

04/04/2016

Podemos reprocha las excusas de CC-PSOE sobre las puertas giratorias en el Cabildo y sus entidades dependientes

- **La formación lamenta que el equipo de Gobierno "tirara balones fuera" al preguntarle en pleno por ese escándalo.**

El Grupo de Podemos en el Cabildo de Tenerife asegura que, aunque el equipo de Gobierno de CC-PSOE haya tirado balones fuera al preguntarle en pleno por las puertas giratorias laborales que benefician a altos cargos, "seguiremos insistiendo en la petición de datos y explicaciones hasta echar luz sobre recolocaciones políticas exprés como la de la exconsejera delegada de Sinpromi Carmen Rosa García Montenegro, que dimitió en enero de esa sociedad investigada por corrupción y en marzo ya estaba vinculada a Ideco, otra sociedad del Cabildo".

Mila Hormiga, consejera de la formación morada, califica de "tomadura de pelo" las "excusas y evasivas con las que el Gobierno insular está tratando de justificar la facilidad que tienen sus cargos públicos para seguir vinculados a esta institución "aunque lo más destacado de su gestión sea que el descontrol en las cuentas y en el personal a su cargo derivara en un agujero económico de casi dos millones de euros que estaban destinados a la atención de las personas con discapacidad".

Recuerda en ese sentido que fue el propio presidente insular, Carlos Alonso, quien anunció en marzo vía comunicado de prensa que García Montenegro asume la coordinación de un programa de deporte adaptado promovido por la sociedad insular Ideco. "Con lo que es hasta insultante que al preguntar por eso en pleno, CC se limitara a decir que García Montenegro no está contratada pese a ser la coordinadora de dicho programa por lo cual preguntaremos si percibe algún tipo de retribución o contraprestación por el papel de coordinadora del programa o si es una aportación altruista y por amor al arte", remarca Hormiga.

En cuanto a los motivos curriculares y experiencia aducidos desde CC-PSOE para justificar la puerta giratoria exprés activada para trasladar a García Montenegro desde Sinpromi a Ideco, Hormiga destaca "la curiosa memoria selectiva de CC, capaz de recordar un currículum pero no la preocupante valoración del descontrol que ha caracterizado la gestión de Sinpromi mientras García Montenegro estuvo a su cargo". Esta valoración, apunta, "forma parte de la instrucción del Caso Sinpromi y, además, ha trascendido en prensa, con lo que igual habría que informar a la persona de Ideco encargada de valorar los currículos y experiencia de cargos y excargos de CC".

La representante de Podemos aclara que "lo que nos inquieta es precisamente la facilidad del Gobierno insular para activar puertas giratorias laborales a través de esas sociedades o empresas públicas que funcionan de facto como empresas privadas, y cuyo hermetismo complica que sean adecuadamente fiscalizadas desde la oposición, motivo por el que Podemos defiende los mayores niveles posibles de gestión pública directa por parte de la institución insular frente a la creación de empresas o sociedades y frente a la privatización de servicios mediante la subcontratación.